



Pour diffusion immédiate

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **Semaine des enseignantes et des enseignants**

Dans le cadre de la semaine des enseignantes et enseignants, le Syndicat de l'enseignement de la région de Laval tient à souligner à nouveau le travail exceptionnel qu'exercent les enseignantes et enseignants lavallois auprès de leurs élèves.

Nous réitérons notre position à l'effet que des actions significatives, parce qu'elles répondent aux demandes du personnel enseignant, doivent être prises par le gouvernement afin de valoriser réellement la profession enseignante, et par le fait même, reconnaître et appuyer l'engagement du personnel enseignant envers leurs élèves. Il est primordial que le gouvernement actuel prenne des mesures concrètes qui démontrent que l'école publique demeure un pilier de la société québécoise.

Merci à vous, membres du SERL, pour votre inestimable contribution à la société lavalloise.

Ensemble, soulignons la semaine des enseignantes et des enseignants!

- 30 -

Source : Syndicat de l'enseignement de la région de Laval  
Renseignements : Madame Julie Bossé, présidente  
Téléphone : 450 978-1513